

Personalidades cubanas reciben el Premio Maestro de Juventudes



La Habana, 15 dic (RHC) Cinco personalidades de la cultura cubana fueron galardonadas en La Habana con el premio Maestro de Juventudes, máxima distinción otorgada por la Asociación Hermanos Saíz.

Las personalidades reconocidas fueron Marta Rojas, investigadora y escritora, Premio Nacional de Periodismo José Martí; Flora Fong, destacada artista de la plástica contemporánea, famosa por sus lienzos con paisajes cubanos; y Corina Mestre, popular actriz cubana y profesora, Premio Nacional de Enseñanza Artística.

También recibieron el premio Maestro de Juventudes, Iván Pérez, guionista, musicalizador, director y Premio Nacional de la Radio, así como Joaquín Betancourt, compositor, productor musical, arreglista y director.

La cita aconteció en coincidencia con el Día del Trabajador de la Cultura, en conmemoración al natalicio de Raúl Gómez García, asaltante y mártir del Moncada y poeta de la Generación del Centenario.

Fuente: RRejoj/Noel Martínez.



Radio Habana Cuba